

Ferienabschlussfest mit tollen Preisen

100 Veranstaltungen ließen beim Zwettler FerienSpiel für die Kinder in den Sommermonaten keine Langeweile aufkommen. Beim Abschlussfest in der Promenade wurden 30 Hauptpreise verlost.

It dem schon traditionellen Familienund Ferienabschlussfest fand das Zwettler FerienSpiel 2024 am 31. August in der Freizeitmeile seinen Abschluss. Bei hochsommerlichen Temperaturen waren Kinder und Eltern gekommen, um gemeinsam einen tollen Nachmittag in der Promenade zu verbringen. Bungee-Run und Bungee-Trampolin sowie viele Stationen mit Kreativ- und Geschicklichkeitsspielen fanden bei den Kindern großen Anklang. So verging die Zeit bis zur großen Verlosung wie im Flug. Bürgermeister LAbg. ÖkR Franz Mold und Stadtrat Josef Zlabinger dankten den vielen Institutionen und Vereinen, die wieder dazu beigetragen haben, dass das FerienSpiel ein so großer Erfolg wurde. Heuer standen 100 Veranstaltungen von 38 Vereinen und Organisatoren auf dem Programm.

Große Verlosung ließ Kinderaugen strahlen

Alle Kinder, die fleißig Stempel für ihren Ferienpass gesammelt und an mindestens vier Veranstaltungen teilgenommen haben,

konnten an der großen Verlosung teilnehmen. Stadtrat Josef Zlabinger und Bürgermeister Franz Mold überreichten die 30 Hauptpreise und damit kein Kind leer ausging, gab es von den Gemeindemitarbeitern Johann Bauer und Gloria Stöger noch zusätzlich 70 Trostpreise. Glücksengerl Alina zog die fünf Kinder, die sich über einen Hauptpreis freuen konnten: Jakob Ramssl, Leon Redl, Mia Resch, Klara Wurm und Tobias Tüchler.

Ein besonderer Dank gilt allen Betrieben für die gesponserten Sachpreise (siehe Infobox) und dem Gasthaus Widhalm, das sich um die

kühlen Getränke kümmerte.







Fröhliche Gesichter beim Ferienabschlussfest (v. l.): Jakob Ramssl, Gemeindemitarbeiter Johann Bauer, Glücksengerl Alina Baumgärtner, Stadtrat Josef Zlabinger, Leon Redl, Bürgermeister Franz Mold, Mia Resch, Manuela Tüchler (für Klara Wurm) und Tobias Tüchler



Kinder konnten in der NMS Stift Zwettl Cyanotypie ausprobieren.



Beim Welt-Ertrinkungstag und einem Kinderschwimmkurs lernten Kinder im ZwettlBad, wie man sicher im Wasser unterwegs ist.



Einblicke in Pflegeberufe und die Arbeit in einem Krankenhaus erhielten die Kinder im Landesklinikum Zwettl.



Die Kinder, Betreuer und Eltern jubeln nach einem spannenden Tenniscamp beim UTC Marbach am Walde.



In der Schule des Lebens Waldviertel in Rudmanns zauberten die Kinder aus Naturmaterialien wahre Schätze.



In der Kreativstube Zwettl gestalteten die Kinder bunte Kratzbilder.



Das JUZZ lud zum Bogenschießen in die Hauensteiner Straße ein.



Im Turnsaal der Sportmittelschule spielten die Kinder mit Dodgeball-Weltmeister Sebastian Grill und den JUZZ-Betreuern.



Während einer Musicalwoche im Stift Zwettl wurde gesungen, gespielt und gebastelt.



Teilnehmer lernten mit der Sportunion Pferdesportverein Edelhof die Bewegung der Pferde kennen und erlebten eine Rundfahrt mit der Kutsche.

Unsere Sponsoren

Blaim Uhren-Schmuck, Buchhandlung Grohmann, Coca Cola Austria, Die Mengls, Helga's Hollerbusch, Hypo NÖ Landesbank, Intersport Ruby Zwettl, Janetschek Zwettl, <u>Kastner</u> Großhandel, Kuenringer Apotheke, McDonalds, Oberbank AG Zwettl, Raiffeisenbank Waldviertel Mitte, Schau auf di-Biokosmetik, Sonnentor, Sport 2000 Kastner, Raiffeisen Lagerhaus, Stadtbücherei Zwettl, Volksbank Zwettl, Waldviertler Sparkasse Bank AG, Waldviertler Kinos Zwettl, Werbeprofi Vertriebs GmbH sowie das ZwettlBad